





「旭川一のあいさつ」 「けじめのある言動」 「深い学び合い」



文責 教頭

~令和の和の時代の学校へと~

今年度より中学校では、新学習指導要領が完全実施となり、各教科の評価観点がすべて 3観点に統一されました。詳しくは先日配布いたしました「緑が丘中学校の評価・評定(通 知表の見方)」をご覧ください。

また、昨年来コロナ禍において学校行事をはじめ多くの活動が制限を受け、生徒一人ひ とりの活躍を見取る機会が少なくなっております。本校では、特に担任や部活動の顧問が がより生徒と直接関わる機会とそのゆとりを確保していくことが重要と考え、担任による 各学期の所見を年度末の総合所見とし、保護者懇談や参観日(懇談会)で直接お子様の様 子をお伝えすることといたしました。また、HPや学校通信を活用し、子どもたちの活躍 を紹介する予定です。是非ご覧いただければ幸いです。

緑が丘中学校ホームページ

http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/midorigaoka-jhs/



「旭川市授業改善推進チーム」

緑が丘中学校の数学科の授業では、旭川市の授業改善チーム(2名の数学教諭)が今年 度も派遣されることとなりました。本校の数学科の教科担任と、派遣された先生がペアを 組み、ティームティーチング等による授業を行います。

5月から月1回程度、どの学級で実施するかは月によって変わりますが、数学科の中央 中学校の沼澤先生、神居東中学校の早川先生の2名をお迎えして、より1人1人に応じた 学習を展開していきます。

授業において、より効果的な指導方法の研修のため、ビデオ撮影をすることがあります が、お子さんの個人情報に留意するとのことですので、ご理解いただきますようお願いい たします。

タブレットの活用のために

GIGAスクール構想により、 昨年度末に1人1台のiPadが 整備されました。有効に活用して いくためにタイピングの技術を向 上させるため、タイピングの練習 の時間を設けました。「朝タイプ」 と称して取組を始め、真剣な表情 でタブレットに向かっています。





体育大会の第1部「長縄」 を学年ごとに実施しました

感染症拡大の影響を受け昨年度の体育大会は 中止になりました。今年度は1回に跳ぶ人数を 減らしてルールを工夫したり、常にドアを開け て換気したりすることにより、予防策を講じて 2年ぶりに実施することができました。

学年ごとに「長縄」の順位は決まりましたが、 今後、花咲スポーツ公園陸上競技場で行われる 各個人種目やリレーで総合得点が決定します。 緊急事態宣言により延期となりましたが、その

時には力を結集させる姿を見せてくれると思います。













携帯安全教室の開催

情報化社会の発展がめざましく、多くの生徒が日常でも使用する機会が多いのですが、 使い方を誤ったり、詐欺のようなサイトにつながってしまったりと、知らなかったではす まないことが多くあります。

携帯端末を取り巻く危険性や使い方のマナーを学ぶため、5月11日(火)にNTTdo comoの資料を活用して携帯安全教室を開催しました。

主にSNSを中心に、グループから外すような仲間はずしやいじめ、個人情報からストーカー被害に遭うなど多くのトラブルの事例を真剣な眼差しで学びました。

緊急事態宣言発出

5月16日(日)から北海道が緊急事態措置の対象とされました。特に感染者数の急激な拡大がみられる旭川市は、特定措置区域とされ、より一層の強い対策を行うこととなりました。本校といたしましても、感染症対策を徹底し、児童生徒の安心・安全を第一に考えた教育活動を推進して参ります。